

Clipping – Red de Bancos de Leche Humana

Vehículo: Diario San Rafael

Fecha: 28 de marzo de 2014

Link: <http://www.diariosanrafael.com.ar/sociales/2559-reunen-fondos-para-seguir-impulsando-los-bancos-de-leche-humana>

Título: Reúnen fondos para seguir impulsando los bancos de leche humana

Reúnen fondos para seguir impulsando los bancos de leche humana

Desde el Rotary Internacional, impulsan la apertura de nuevos bancos de leche materna en la Provincia, y dos de los lugares que están en proyecto son San Rafael y Las Heras.

En este sentido, el viernes realizarán una subasta de obras artísticas que permitirá reunir fondos para seguir desarrollando el banco que funciona en el hospital Luis Lagomaggiore, de Capital, y seguir cimentando el sueño de abrir el del Schestakow para el sur provincial y el de Las Heras en el hospital Carrillo, como dos de los proyectos que buscan llevar este tipo de instituciones a toda la Provincia.

La subasta lleva el nombre de “Arte por amor” y se realizará a las 20.30 en la enoteca del Centro Cívico de Mendoza, donde se subastarán 27 obras de artistas consagrados que se sumaron a la campaña (Osvaldo Chiavazza, Fernando Jereb, Alberto Thormann, Fernando Rosas, entre otros). La base es de 1.000 pesos, y hasta habrá facilidades de pago.

Sobre la actividad, el gobernador de Distrito Rotario, José Caviggia, remarcó que la subasta “persigue el fin de ayudar al banco de leche humana que funciona en la Unidad de Neonatología del Lagomaggiore, y de colaborar en la apertura de centros de recolección de leche. Hay intenciones de abrir uno en el hospital Schestakow, de San Rafael, y en El Carrillo, de Las Heras, entre otros”.

Los bancos de leche institucionales tienen como fin ayudar a bebés de diferentes edades y condiciones, debido a que la leche materna es el alimento más completo que pueden recibir, y además puede ser almacenada por hasta 6 meses. La reserva se suministra en primer término a bebés prematuros o sometidos a intervenciones quirúrgicas, pero también a alérgicos, huérfanos, aquellos cuyas madres no producen leche o no lo hacen en cantidad suficiente, o a los que presentan enfermedades infecciosas crónicas, deficiencias inmunitarias u otras circunstancias especiales.

Una vez pasteurizada, la leche materna se almacena en recipientes de diferentes tamaños y es congelada hasta su distribución.